
令和２年（2020年）９月定例議会本会議（９月17日） 

生活環境常任委員長報告（請願） 

 

ただいま議題となりました令和２年請願第６号 横須賀市による

自衛官募集のための自衛隊への名簿提出の中止等について につき

まして、生活環境常任委員会における審査の経過と結果を報告しま

す。 

委員会は、９月７日の会議において、陳述人より意見陳述を聴取

した後、関係理事者から所見を聴取し、質疑を行いました。 

主な質疑を申し上げますと、当該名簿提出に対して横須賀市個人

情報保護条例に基づく利用停止請求がなされた場合の対応方法、同

名簿提出に対する横須賀市個人情報保護運営審議会への諮問実績の

有無についてであります。 

次いで、討論において、藤野英明委員から、「本市は同名簿提出

に関して問題の本質は個人情報の適正管理であるとの姿勢を示して

いるが、同名簿提出に関しては利用停止請求権が実質的には担保さ

れているとは言えず、さらには、個人情報保護運営審議会への諮問

の手続きを行わず提供を続けてきたことなどから、個人情報の適正

管理ができていないと考えられるため、本請願に賛成する」旨の意



見があり、採決の結果、令和２年請願第６号は、賛成少数で不採択

とすべきものと決定しました。 

以上で報告を終わります。 


